



Bulletin

Die Beschlüsse des Zürcher Kantonsrates vom 10. Juni 2024

Der Kantonsrat hat mit 150 Stimmen ein neues Mitglied des Obergerichts für den Rest der Amtsdauer 2019–2025 gewählt ([KR-Nr. 60/2024](#)).

Der Kantonsrat hat ohne Gegenantrag ein neues Ersatzmitglied des Obergerichts für den Rest der Amtsdauer 2019–2025 gewählt ([KR-Nr. 370/2023](#)).

Der Kantonsrat hat das Postulat betreffend «Kreislaufwirtschaft fördern: Einsatz von Beton- und Mischabbruch» der FDP ohne Gegenantrag als erledigt abgeschlossen ([KR-Nr. 40/2021](#)). Mit dem Postulat wurde der Regierungsrat aufgefordert, dem Kantonsrat einen Bericht zu unterbreiten, wie im Kanton eine graduelle Steigerung des Anteils an qualitativ hochwertigem Recycling-Beton im Hoch- und Tiefbau zu erreichen ist.

Der Kantonsrat hat das von allen Fraktionen unterstützte Postulat betreffend «Kantonale Massnahmen und Vorbereitung gegen Strommangellagen» ohne Gegenantrag als erledigt abgeschlossen ([KR-Nr. 282/2021](#)). Mit dem Postulat wurde der Regierungsrat aufgefordert, aufzuzeigen, welche kantonalen Massnahmen im Fall einer Strommangellage ergriffen werden müssen.

Der Kantonsrat hat das Postulat betreffend «Standards für Veloinfrastruktur» von Grünen, GLP, EVP und AL ohne Gegenantrag als erledigt abgeschlossen ([KR-Nr. 366/2020](#)). Mit dem Postulat wurde der Regierungsrat aufgefordert, die Richtlinie «Anlagen für den leichten Zweiradverkehr des Kantons Zürich» zu aktualisieren und zu ergänzen.

Der Kantonsrat hat das dringliche Postulat betreffend «Nachhaltige Datacenter» von SP, GLP und EVP ohne Gegenantrag als erledigt abgeschlossen ([KR-Nr. 315/2022](#)). Mit dem Postulat wurde der Regierungsrat aufgefordert, Betreiber von Datacenter zu verpflichten, ihre Abwärme nicht mehr mit Wärmetauschern an die Luft abzugeben, sondern sich prioritär regionalen Heizverbänden anzuschliessen.

Der Kantonsrat hat die Abrechnung des Objektkredits für den Ersatzneubau der Kantonsschule Büelrain in Winterthur mit 171 zu 0 Stimmen bewilligt ([5203](#)).

Der Kantonsrat hat das Postulat betreffend «Tierfallen für Kleintiere entschärfen» von GLP, SP und Grünen mit 118 zu 53 Stimmen dem Regierungsrat zu Bericht und Antrag innert zweier Jahre überwiesen ([KR-Nr. 409/2022](#)).

Der Kantonsrat hat das Postulat der FDP betreffend «Bau und Koordination von nichtgebäudegebundenen Photovoltaikanlagen entlang von Nationalstrassen» mit 106 zu 65 Stimmen dem Regierungsrat zu Bericht und Antrag innert zweier Jahre überwiesen ([KR-Nr. 431/2022](#)).

Der Kantonsrat hat das Postulat betreffend «Getrennte Recycling-Mülleimer im öffentlichen Raum» der Kommission für Energie, Verkehr und Umwelt (KEVU) mit 85 zu 84 Stimmen bei 2 Enthaltungen dem Regierungsrat zu Bericht und Antrag innert zweier Jahre überwiesen ([KR-Nr. 434/2022](#)).

(*nic.*)